

> Toutes les communes > Guidel

École de Prat-Foën. Les effectifs à la hausse

Publié le 04 septembre 2019 à 12h14 Modifié le 04 septembre 2019 à 12h15

[VOIR LES COMMENTAIRES](#)



Une délégation d'élus était présente, lundi matin, pour saluer les enseignants.

372, contre 352 l'an dernier, c'est le nombre d'élèves qui ont fait leur rentrée, lundi matin, à l'école élémentaire publique de Prat-Foën. Pour Hélène Le Bozec, la nouvelle directrice qui remplace Alain Michel, « la rentrée s'est déroulée dans les meilleures conditions ». L'enseignante qui arrive de l'école Pierre-et-Marie-Curie, d'Hennebont, rejoint ainsi l'équipe des 18 professeurs des écoles qui enseignent cette année au sein de l'établissement.

L'ouverture d'une classe souhaitée

Du CP au CM2, les écoliers sont répartis dans onze classes monolingues et trois classes et demie bilingues français-breton. Au vu de ces chiffres, l'ouverture d'une classe supplémentaire est grandement souhaitée. « La question sera étudiée dans les jours prochains », annonce Hélène Le Bozec.

Les nouveaux horaires d'ouverture de l'école sont les lundis, mardis, jeudis et vendredis, de 8 h 45 à 12 h et de 13 h 35 à 16 h 20.

Pratique

École primaire publique de Prat-Foën Contact : tél. 02 97 02 75 91, blog <http://pratfoenguidel.blogspot.fr>

Retrouvez [plus d'articles](#)

Rentrée scolaire 2019 Guidel Prat-Foën